
Pièces 2 Pièces

Superficie 38 m²

Référence 82200364

Prix 590 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Située  dans  une  magnifique  villa  d'époque  avec  parc  et  piscine  collective,  cet

appartement  à  Saint-Jean-Cap-Ferrat  au  calme absolu  est  un  charmant  2  pièces

en rez-de-jardin comprenant un salon avec accès direct au jardin de la copropriété,

cuisine  ouverte,  une  petite  chambre  et  une  salle  de  douche  avec  WC.Cave.Son

emplacement au cœur de la presqu'île de Saint-Jean-Cap-Ferrat offre une qualité

de vie exceptionnelle qui séduit une clientèle élitiste à la recherche d'intimité et de

discrétion.

Located in a beautiful period villa with park and shared swimming-pool, a few steps

from  the  Grand  Hotel,  charming  1  bedroom  apartment  in  Saint-Jean-Cap-Ferrat

including an entrance hall,  living-room leading directly to the garden of the house,

open kitchen, small  bedroom and shower room with toilet.Cellar.Its location in the

heart  of  Saint-Jean-Cap-Ferrat  peninsula  offers  an  exceptional  quality  of  life  that

appeals to an elitist clientele looking for privacy and discretion.

AGENCE BRISTOL

1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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